
 
 
 
 

 

 

 

 

Anfrage im Umweltausschuss 15.03.2017 

Peter Goetzke  

Zur schriftliche Stellungnahme 

 

 

 

Baumfällungen auf dem Gelände des BHKW am Friedrichsgaber Weg / Höhe 

Stettiner Straße 

 

Vorbemerkung: 

 

Auf dem Gelände des BHKW am Friedrichsgaber Weg / Höhe Stettiner Weg 

wurden sämtlichen Bäume und Büsche gefällt und gerodet. 

 

Wir bitten daher um die schriftliche Beantwortung folgender Fragen. 

 

 Welchen stichhaltigen Grund gibt es für diesen kompletten 

Kahlschlag? 

 Gibt es Pläne wie diese Fläche in naher Zukunft genutzt werden soll? 

 In welchem Umfang und an welcher Stelle ist eine Ersatzpflanzung 

geplant? 

 Warum wurden die Bürger und die Ausschüsse nicht im Vorwege 

informiert? 

 Ist in näherer Zukunft mit weiteren Aktionen dieser Art zu rechnen, 

bei denen die Öffentlichkeit  vor vollendete Tatsachen gestellt wird? 

 

 

 

Für die Fraktion  

BÜNDNIS90 / DIE GRÜNEN 

Peter Goetzke 

Fraktion in der   
Stadtvertretung Norderstedt 

 
 
 


